



URGE FERNÁNDEZ NOROÑA A SUPERAR TENSION POR ELECCIÓN DE JUECES, MINISTROS Y MAGISTRADOS

Por Redacción / *El Independiente*

Gerardo Fernández Noroña, presidente de la Mesa Directiva del Senado, se pronunció por construir un “camino de transición”, que ayude a bajar la tensión entre los trabajadores del Poder Judicial, y permita encontrar un punto mínimo de entendimiento para realizar la elección de jueces, ministros y magistrados el primer domingo de junio de 2025.

En un comunicado emitido por el Senado, el legislador confirmó que la iniciativa que presentó el senador Adán Augusto López Hernández sobre la inimpugnabilidad de adiciones o reformas a la Constitución Federal fortalece el artículo 61 de la ley de Amparo.

Aceptó que esta iniciativa es la respuesta de su movimiento al “desparpajo” de algunos juzgadores que, aunque aceptan que en la Ley de Amparo -en su artículo 61, fracción primera-, que no procede el amparo frente a una reforma constitucional, también señalan que eso puede tener una interpretación diferente.

Asimismo, mencionó que ya trascendió el proyecto que se discutiría en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que establece con claridad que nadie puede detener el proceso para la elección de jueces magistrados y ministros.

“CONSTRUYAMOS UN CAMINO DE TRANSICIÓN”

A lo que aspiraría es que una vez por todas construyamos un camino de transición, porque el actual Poder Judicial estará hasta el último día de agosto del próximo año, a excepción de los que declinen, y

me parece que es necesario superar toda esta tensión que hay, particularmente en el tema de los trabajadores y trabajadoras del Poder Judicial que van a permanecer, porque nosotros no estamos en la idea de que dejen de realizar su función, por eso deberíamos buscar ese camino de transición”, afirmó Noroña.

Explicó que con el proyecto que presentó el coordinador de Morena en el Senado se está planteando lo que ya está establecido en la Constitución, y aseguró que es probable que se debata en la sesión de hoy por la tarde.

RESPALDO A LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM

Por otra parte, el senador Gerardo Fernández Noroña, externó su respaldo a la presidenta Claudia Sheinbaum por la implementación de la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) y arremetió en contra de la jueza Federal del Décimo Noveno Juzgado de Distrito en Veracruz, Nancy Juárez Salas, que ordenó bajarla del Diario Oficial de la Federación.

“Amaga, o pretende amagar a la compañera presidenta. Es una majadería política, intelectual, de nulo rigor jurídico.

Cualquier estudiante de Derecho se avergonzaría de las resoluciones que han venido emitiendo”, señaló Fernández Noroña.

Recordó que los cambios a la Carta Magna fueron aprobados por el Congreso de la Unión por mayoría calificada y por la mayoría de los congresos estatales, por lo que ahora son “ley vigente en el país y está establecido que el primer domingo de junio de 2025 se elegirán a las personas juzgadoras”, afirmó.